

人吉二中 魂

人吉市立第二中学校
学校だより
第9号
R 6 . 9 . 2 4

次回も楽しみ！

19日に、本年度2回目の「読み聞かせ」が行われました。ご協力いただいた保護者及び学校支援ボランティアの皆様、ありがとうございました。



次回は10月24日です。多くの方のご協力をよろしくお願いいたします。



期末テストを終えて

12日と13日に、前期期末テストが実施されました。初の期末テストとなった1年生は、9教科のテスト勉強に苦勞したところと思います。今週には成績カードを返却する予定ですが、まずは間違った箇所のやり直しに何度も取り組みましょう。



未来の人吉は？



3年生は、10月に開催される「人吉市中学生みらい議会」に向けて準備を進めています。6日には、松岡隼人市長に人吉市の現状や今後の展望と課題について講話をいただきました。本番に向けて、経済産業・教育・復興の3つのテーマに別れて取り組んでいきます。



活発な議論を！



20日の全校集会では、生徒会執行部が「スマホと脳と学力」と題して発表を行いました。覚えたことを忘れないためには睡眠が大切なことなど、初めて知ることばかりでした。また、自分が親になり、小学校6年生の子供が『スマホが欲しい』とねだってきたら、スマホを買い与えるか？』について議論しました。今後、このような活動を増やしていきます。